



Presseinformation

Host-City-Botschafter Felix Brych spendet 10.000 Euro für gemeinnützigen Zweck

Die Jose-Carreras-Stiftung freut sich über eine hohe Spende von Dr. Felix Brych, dem Botschafter der Host City München für die UEFA EURO 2024. Der deutsche Rekordschiedsrichter überreichte der Stiftung im Vorfeld der *José Carreras Gala 2023* einen Scheck in Höhe von 10.000 Euro. Die Spende ist Teil der Aufwandsentschädigung von Felix Brych und der vertraglichen Vereinbarung mit der Host City München. Insgesamt kamen bei der Gala rund 3,3 Millionen Euro zusammen.

Dazu sagt Felix Brych: „Ich unterstütze die José Carreras Leukämie-Stiftung seit vielen Jahren. Für mich war daher klar, dass sie auch meine vertraglich vereinbarte Spende aus meiner Aufwandsentschädigung, welche ich für die Rolle als Host City Botschafter für die EURO 2024 für meine Heimatstadt München erhalte, bekommen wird. Mit José Carreras verbindet mich nicht nur die Leidenschaft für den Fußball, sondern vor allem dessen große Vision: ‚Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem.‘“

Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: „Diese Spende freut uns sehr, weil sie alles andere als selbstverständlich ist und zeigt, dass unsere prominenten Unterstützerinnen und Unterstützer mit ihrem Herzen dabei sind. Jeder Euro hilft uns, den Kampf gegen Leukämie und gegen andere schwere Blut- und Knochenmarkserkrankungen voranzubringen. Jede Spende rettet damit Leben und lindert Leid.“

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur- und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden über 235 Millionen Euro an Spenden gesammelt und fast 1500 Projekte finanziert.

Dr. Felix Brych ist seit 2022 der offizielle Botschafter der Host City München und steht wie kein anderer für „Fair Play“. Er ist aktiv in der Jugendarbeit beim Bayerischen Fußball-Verband tätig und engagiert sich im Breitensport, um die Begeisterung für Bewegung zu wecken. Felix Brych wurde unter anderem sechs Mal vom DFB zum Schiedsrichter des Jahres gewählt und mit der Ehrenmedaille der Stadt München für seine außergewöhnlichen sportlichen Leistungen ausgezeichnet.